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№２４５６ 第１０回例会 ２０１６．１０．６ 晴 
 
点 鐘：石渡 鋼 副会長 

進 行：山下 厚 SAA 

ソング：君が代、我らの生業 

 

会長挨拶 

  石渡 鋼 副会長     

 
皆さんこんにちは、本日は榎本会長、そして高橋

５０週年実行委員長は記念式典への参加要請の為

木更津クラブに行っておりますので、不肖私副会長

が代行を務めさせていただきます。 

まず先の二日に行われた分区ロータリー研修会が

無事終了されたこと、小野ガバナー補佐はじめ須藤

分区幹事他の皆さんには大変ご苦労様でした。 

 私は今日２５年ぶりに点鐘をさせていただきました。

思い起こせば４８か４９才でしたでしょうか？あのころ

は髪も黒く元気もありましたが、今となっては耳も眼も

おぼつかず、次期会長、心もとない限りであります。 

ご存じ無い方もあろうかとお話しますが、当クラブ

の会長選出は１２月に行われるクラブ総会に先立ち

会長経験者が順番で行う指名委員会で決まるのが

恒例であります。私の場合指名委員長須藤会員でし

た。年功で行くと山田会員でしたが公用のためそれ

はならず、困って思案あぐねたところ、古参会員でま

だ１度しかやってない奴が居るではないかと、まるで

もぎ残しの果実の如く、木の葉に隠れ採り損ね、熟し

て落下寸前の愚生を発見、さすが囲碁６段？の目利

きの裁きでこのようになったわけであります。 

 今週は毎日鴨川通いをしています。といっても某有

名病院ではありません。そこへはいろいろな道順が

あり、のどかな田園風景の中でのドライブですが、例

年とは異なる異様な風景があちこちにあることに気が

付きました。それはこの秋の長雨の為、収穫を諦め

たであろう田圃の多いことです。倒伏した稲わらから、

もう中秋というのに緑濃い稲が発芽している様はあの

嘉南平野を望むようです。稲つくりの経験者として、

栽培農家の心中を察すれば、山村の荒廃が加速し

ないかと案ずるところであります。 

例会終了後理事会をおこないます。 

 

 唐辛子    



 

  

幹事報告 

渡辺哲夫 幹事 

 

１．袖ケ浦ＲＣより、週報が届いております。（回覧） 

２．君津ＲＣより、例会変更のお知らせが来ておりま

す。（回覧） 

日 時： １０月１６日（日）１０時～１４時 

場 所： 三舟山畑地 

内 容： １０月１７日（月）の例会を振替え、

親子体験枝豆収穫祭を開催する。 

 

誕生祝 

 

 

誕生一言 

若鍋武良 

 

誕生祝は「長崎のカステラ」で、美味しくいただきま

した。昭和１８年１０月２１日に生まれましたので１０月

で７３歳になります。 

８月下旬、台風１０号が接近する中、富士山に登っ

てきました。素晴らしい雲海と御来光を眺めることが

出来、満足のいく忘れがたい登山でした。毎日新聞

『みんなの広場』欄に投稿しました。タイトルは「山の

日制定を祝って富士山登頂」で投稿しましたが、「３

度目富士山登頂に挑戦」に変わっていました。９月２

８日の朝刊に掲載されました。 

これからも健康に留意し、前向きに人生を送って

いきたいと思います。 

 

                  三枝一雄 

私は昭和７年１０月１２日生まれで、当クラブでは

志波さん、高島さん、千葉さんの次に年長者（もっと

もこの３人は中学、高校の同級生でありますが）とな

ってしまいました。昭和３７年、私は結婚して妻と千葉

の京成電車の線路際の借家に住みました。１番電車

が通る度に轟音と震度３ぐらいの揺れが襲ってきて

目が覚めました。 

大家が法律家でやかましい人で、家賃の値上げを

言って来た時に、私は弁舌をふるって将来世の中の

役に立つ為に無給で修業している医者から金を儲け

ようとすることは社会正義に反すると主張して撃退し

ました。 

そんなことをしゃべったら後から志波さんに誕生祝

でなく結婚祝いのような話だとたしなめられました。

たしかにその通りで、つくづく妄言だったと反省して

おります。クラブからのお祝いの品物は永平寺のごま

豆腐です。白石さんの新米で美味しく頂く予定です。 

◎ 新米を焚いて祝はむ誕生日  かずを 

 

結婚祝 

 



 

  

結婚一言 

                  須藤 隆 

 

結婚祝いの品は家内の希望で、特産果物の４種

類のゼリーでした。私が結婚したのは昭和４６年、富

津市が市政になった年です。１０月２４日市ヶ谷の私

学会館で志波さんに媒酌人をお願いして結婚式を

挙げました。その時の志波さんは３９才と若く、式場

の世話人が新郎と間違えたほどでした。私は黒田精

工に入る前は東京にある会社に勤めておりまして、

家内と婚約したときはまだ東京におりました。いろい

ろな事情がありまして前の会社に辞表を出したその

日に家内と新橋の第一ホテルで婚約をしました。婚

約には私の友達夫婦が立ち会ってくれました。婚約

してからすぐに会社を変ったものですから、少し猶予

期間を置いて 1 年 3 か月後にめでたく結ばれた次第

です。今思うと婚約・新婚当時の家内は私の意見や

考えに対して素直で、なんでも私の言うことは聞いて

くれたように気がしますが、今や主導権は握られ、立

場が全く逆転してしまいました。昔の家内を期待する

のはしょせん無理なことですが、これから心身ともに

元気なうちはせいぜい、それぞれの立場を尊重しな

がらマイペースでやっていきたいと思います。 

 

                  岡田良弘 

 

結婚式は平成元年 10 月 29 日で、ある方の紹介で

結婚しました。結婚生活は 28 年目になりますが、血液

型は二人とも B 型でよく見られたり、悪く見られたりし

ます。 

私は以外と真っすぐな性格で、信念を貫くようなとこ

ろがありますが、女房の方は以外と反対の性格で、同

じ血液型でも、随分違うなと思いました。だんだん年を

取る中で、お互いに健康面を含め、いろいろな場面

で気を配っていける夫婦であればいいと思います。 

 

「妻との出会い」          千葉一利 

 

 結婚のお祝いに「長崎カステラ」を頂きました。 

孫の大好物で、誕生日もカステラでした。頂いてすぐ

になくなりました。 

私と女房との出会いは、私が３０才位でした。２８才

位から３年間組合活動をしていた関係でなかなか時

間がなく、結婚を考えるひまがありませんでした。そん

なある日、先輩に「千葉君彼女いるか」と聞かれました。

勿論いないと答えると、いい娘が 

いるから」紹介しようと言う話になり、時間を作りあいま

した。これが妻との始めての出会いです。 

彼女は農協に勤め、将来農場経営を夢見ていたよ

うですが、あきらめ私のような安月給の教員と結婚して

してしまい悔いているのではないかと思います。 

病気の問屋の私を、支えてくれているだけで感謝

です。妻には長生きしてほしいと思います。 

 

コスモス   



 

  

委員会報告 

ガバナー補佐 小野恒靖 

 

９月２４日、２５日の地区大会及び１０月１日のロータ

リー情報研究会には多数の参加を頂きありがとうござ

いました。 

特に当例会場での情報研究会には、地区の情報

委員全員が参加という盛大さで、その後の懇親会も大

変盛り上がりました。須藤幹事、事務局の藤江さんに

は大変お世話になりました、ありがとうございました。 

尚、白鳥情報委員長より礼状が届いておりますので、

下記に添付いたします。 

 

富津中央ロータリ―クラブ 

第４分区ガバナー補佐 

小野恒靖 様 

               地区研修リーダー 白鳥政孝 

  この度の第４分区において入会歴の浅いローター

アンが真のロータリーを理解して頂くロータリー情報研

究会を開催して下さりありがとうございました。 

参加された皆さま方の熱心な聴講と討議に成果を

上げることができたと信じております。これもひとえに

小野様と須藤様の用意周到なるご準備の賜と感謝し

ております。これを機に、皆さまが本当のロータリー

に興味をお持ち下さるよう心から願っております。お

役に立つことがあればなんでも申し付けて下さい。出

来る限りのことをしたいと思っております。 

その後の懇親会では大貫でなければ味わえない

食事を堪能いたしました。重ねてお礼を申し上げます。 

まだ、４分の３年度を残しておりますのでこれからが

正念場ではないでしょうか。今後、小野ガバナー補佐

年度のご成功と分区内７クラブの益々のご発展を心か

ら祈念申し上げます。 

米山奨学生挨拶 

李 俊享君 

 

定例訪問のご挨拶がありました。 

 

委員会報告 

親睦担当部長 原田雅式 

今年も恒例となりました、月見例会を下記の要領で

開催いたします。多数の方の参加をお願いします。 

１０月１３日月見例会について 

時間：１８時点鐘  １８：３０分より句会 

会費：２，０００円  場所：当例会場 

月見例会（句会）  題 「秋」 一人３句持参 

 

ニコニコ BOX 

栗原典子  「ふれあいの集い」親子で踊りました 

＊千葉一利  ご支援、ご協力ありがとうございました 

          結婚祝いを頂いて 

＊須藤 隆   結婚祝いを頂いて 

＊若鍋武良   誕生祝を頂いて 

＊三枝一雄   誕生祝を頂いて 

          白石さんにお米をいただきました 

＊小野恒靖   誕生祝を頂いて 

          いろいろ報告させて頂きました 

石渡 鋼   会長代行を務めて 

＊＞1,000 円 合計 17,000 円 

出席報告 

志波 克 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/29 20 7 5(2) 86.21% 

前 回 31/28 23 5 1 85.71% 

前々回 31/30 24 6  80.00% 

出席規定免除者のメークアップ：今回 ２名 


